



わがまちについて

可部線電化延伸を目指して!!



メインメニュー

- [ホーム](#) [わがまちについて](#) [わがまちの沿革](#) [可部線電化延伸を目指して!!](#) [螺山の登山案内](#) [女性会の活動](#) [第3回写真展特集](#) [安心・安全なまちづくりを目指して!!](#) [災害に強いまちづくりを目指して!!](#) [地域かわら版](#) [わがまちの名所・旧跡・ホットスポット](#) [祭りだワッショイ・ワッショイ](#) [特集](#) [とんど](#) [地図](#) [まちのお知らせ](#) [まちの会議室](#) [アンケート](#) [まちのカレンダー](#) [まちのアルバム](#) [緊急のお知らせ](#) [広島市からののお知らせ](#) [区役所からののお知らせ](#) [検索](#) [リンク集](#)

ログアウト  
管理者メニュー

今年、可部線が明治42年(1909)12月、横川駅～祇園駅(現在の下祇園駅)間に開通してから、丁度満100年になります。その後幾多の変遷を経て、昭和44年(1969)7月には三段峡駅まで開通しました。当時の計画では、浜田までつながる予定でしたが、諸々の事情で三段峡より先の路線は見送りとなりました。

広島から名勝地三段峡まで開通後は、広島市民や地域住民の足として、可部線は大活躍しました。

モータリゼーションの進展、過疎化などの諸般の事情の中で、私たち沿線住民の願いもむなしく、JR西日本は、平成15年(2003)12月1日、可部駅・三段峡駅間を廃止しました。

一方、平成4年になって、河戸駅まで電化を延伸し河戸駅を始発着駅とするという地域の要望を受け、平成6年(1994)7月24日地域の発展と住民の利便性向上のため、『可部駅・河戸駅間電化促進期成同盟』が結成されました。以後広島市及び関係当局のご支援を戴きながら、15年間に亘って活動を進めて参りました。

現在最後の正念場を迎えており、地域住民をはじめとして関係者のご支援を心よりお願いする次第です。

15年間の活動概要は[ここをクリックして下さい](#)

**お迎えキャンドル**  
第2回 河戸まちづくりフェスタ  
日時：平成21年9月26日(土) 18:00より  
会場：河戸 山中駐車場にて  
参加費：300名強

私たちにとって、可部線の河戸地区区までの電化延伸は、15年以上に亘る長年の願望です。私たちの気持ちを今年はこんな形で示しました。

アヒルも首を長くしてまーす



プログラム      元祖はひろしまじゃけん!!      上手く点くかなと真剣な表情      子どもたちも駆け足で点火      無事点火終了



[▶ プライバシーポリシー](#) ▶ [サイトポリシー](#) ▶ [ご意見・お問い合わせ](#) ▶ [著作権について](#) ▶ [免責事項](#) ▶ [総合ページへ戻る](#)

Copyright (C) 2005 com-net hirosi ma. All rights reserved.